

Qui dit confinement, dit coup d'arrêt dans l'économie. Et alors que nous n'avons pas encore totalement perçu les conséquences du premier au printemps dernier, ce nouveau confinement aura lui aussi un impact important, c'est certain. Et cela, malgré les aides gouvernementales.

Pour en diminuer les effets, la Ville de Cannes a décidé de s'impliquer. Cette semaine le maire, David Lisnard, a annoncé la création d'une cellule spéciale pour « *venir en aide aux victimes sociales et économiques du coronavirus et qui échappent aux dispositifs habituels. Les restrictions qui accompagnent les moyens pour lutter contre la maladie ont des effets désastreux sur de nombreux secteurs d'activité* » précise l'édile. Associée au Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de la ville de Cannes, cette cellule a pour principal objectif d'aider du mieux possible ces victimes collatérales du Covid-19.

Un numéro vert (08.05.38.23.23. du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h) et une adresse mail (soutiensocialcovid@ccas-cannes.fr) permettent de rentrer en contact avec cette cellule. La demande sera alors, enregistrée et étudiée en commission pour voir si elle répond à certains critères (ex : situation liée au covid-19 ? Profession ? Problème médical, psychologique, de violence familiale...) et si oui, le cas échéant, quelle solution il est possible d'apporter.

Cette cellule, une première en France, a déjà prouvé son utilité. David Lisnard a annoncé que « *57 indépendants, commerçants ou artisans ont déjà fait une demande de dossier, comme on pouvait malheureusement s'y attendre.* »

Andy Calascione

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité